
Boletín SEP no. 247 Reconocen a ingeniera del TecNM con el premio a la mujer programadora líder en Latinoamérica

- Jiovanna Manríquez Avilés, egresada del Tecnológico Nacional de México (TecNM), campus La Paz, recibe el Tech Women's Award Latinoamérica del Apps UP 2021, otorgado por la empresa Huawei.

Autor
Secretaría de Educación Pública

Fecha de publicación
08 de noviembre de 2021

FOTOGRAFÍAS – <https://bit.ly/3BMQPJ7>

- **Desde la SEP se trabaja para hacer frente a los retos que ha planteado la pandemia como el de las nuevas tecnologías, ha señalado la secretaria de Educación, Delfina Gómez Álvarez.**

Con el desarrollo de una app para Android y iOS que brinda acompañamiento socioemocional, la ingeniera mexicana Jiovanna Manríquez Avilés, egresada del Tecnológico Nacional de México (TecNM), campus La Paz, obtuvo el premio a la mujer programadora líder en Latinoamérica que otorga Huawei.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha señalado que tras la situación de la pandemia por COVID-19 se han generado retos como el de las nuevas tecnologías o la situación del problema de violencia que existe en la sociedad, y destacó el trabajo que se realiza desde la SEP para enfrentarlos como una prioridad.

Tras posicionarse como una de las 20 mejores desarrolladoras de apps en la región, de entre más de 2 mil trabajos y más de 600 mujeres, Manríquez Avilés ganó el Tech Women's Award Latinoamérica del Apps UP 2021.

El director general del TecNM, Enrique Fernández Fassnacht, felicitó a la egresada de esta casa de estudios y dijo que el talento de los profesionales en tecnologías de la información y comunicación es fundamental, en la era digital, para contribuir en la construcción del mundo conectado del mañana.

Jiovanna Manríquez comentó que fue en medio de la pandemia, cuando decidió ponerse una tarea muy especial al desarrollar la app para Android y iOS con el fin de brindar un acompañamiento socioemocional, informar e inspirar a más mujeres.

La líder en programación de 27 años, señaló que "teniendo las ganas de seguir aprendiendo y una visión estratégica para poder aportar valor al mundo, es posible construir soluciones innovadoras en beneficio de nuestra sociedad."

El concurso de innovación en aplicaciones de Huawei Mobile Services (HMS): AppsUp, consistió en un encuentro donde los participantes desarrollaron aplicaciones innovadoras y localizadas utilizando el ecosistema HMS de Huawei para ofrecer experiencias inteligentes y fluidas a los usuarios de dispositivos de la compañía.

Este año se llevó a cabo el certamen en 5 regiones: Europa, Asia-Pacífico, América Latina, Oriente Medio, África y China, e incluyó un nuevo premio denominado, Tech Women's Award, para reconocer el impacto de las desarrolladoras más destacadas.

Los desarrollos compitieron en las categorías de Mejor aplicación, Mejor juego, Mejor aplicación de impacto social, Premio al estudiante excelente, Premio a la mejor innovación central de HMS, Mención de honor, Premio a la cobertura en todos los escenarios y el Tech Women's Award, premio que ganó la ingeniera mexicana.

La programadora líder en Latinoamérica es egresada de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales del TecNM, campus La Paz, por lo cual, forma parte de los casos de éxito de la comunidad tecnológica de esa casa de estudios.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

Compartir